



12 de agosto de 2022

Estimadas familias de las Escuelas Públicas de Lawrence,

Espero que estén disfrutando de un maravilloso verano, y anticipando el nuevo año escolar tanto como nosotros. Nuestras escuelas están trabajando duro para dar la bienvenida a todos, y me complace compartir algunas actualizaciones importantes y recordatorios hoy.

- **La escuela comienza para los estudiantes de K-12 el lunes, 29 de agosto.** Pre-kindergarten comienza el miércoles, 31 de agosto. Si desea registrar a un estudiante que es nuevo en LPS, [vea cómo puede hacerlo aquí](#).
- LPS ha ajustado su horario escolar diario de este año 2022-23 para ser más consistente por niveles de grado en todo el distrito. Si aún no conoce los horarios de llegada y salida diarios de su escuela, jasegúrese de consultar con su escuela!
- Si aún no lo ha hecho, este es un buen momento para comprar los uniformes, ya que muchas tiendas ofrecen rebajas de regreso a la escuela. La escuela de su hijo le proporcionará detalles sobre sus expectativas específicas, y también puede visitar la sección "uniformes" en nuestra [página de Políticas de LPS](#).
- Nuestras prácticas y protocolos COVID-19 actualizados están disponibles en la página web. Usted siempre puede encontrarlos, así como otra información importante de regreso a la escuela, en la [página de información de la escuela 2022-23](#).

Les invito a visitar [LawrencePublicSchools.org](http://LawrencePublicSchools.org) antes y durante el año escolar para las actualizaciones, información de eventos, fotos, videos y más. Usted también puede esperar la comunicación adicional de inicio de la escuela pronto, incluyendo los detalles de la primera ronda de horas de café virtual con la Superintendente.

Gracias por apoyar a todas nuestras escuelas y estudiantes a tener un gran comienzo - ¡los esperamos el 29 de agosto!

Gracias,

Cynthia Paris  
Superintendente de Escuelas